Saint-Lô. La Maison des Adolescents au secours des harcelés et des harceleurs

Société. Pour la MADO, les harceleurs aussi doivent être aidés, pour sortir de la violence.

Publié le 21/03/2022 à 10h53



Lucille Legall, conceptrice, Eloïse Hamont, Conseil départemental, Anne-Laire Jouault, MADO, Maryse Corbet, psychologue, Katia Le Fèvre, directrice MADO,

Mardi 15 mars, Katia Le Fèvre, directrice de la MADO, Maison des ADOlescents, et son équipe présentaient une courte vidéo sur le harcèlement, "Aidez-moi, aidez-le". Pas d'images choc, pas de propos violents comme dans la plupart des supports de ce genre. "Nous voulions quelque chose qui ne prend pas aux tripes, explique Katia Le Fèvre. Quand on est dans l'émotion, on ne peut pas réfléchir." Il leur a donc fallu créer un outil. Cette vidéo d'une minute vingt montre un harceleur vivant, chez lui, la violence familiale. "Nous voulions montrer que pour aider les harcelés, il fallait aussi prendre en charge les harceleurs qui sont des ados en souffrance. Si leur problème n'est pas résolu, tout continuera. Il faut rompre le cercle de la violence et bien montrer qu'on peut en sortir." Le graphisme est simple et efficace. Lucille Le Gall en est la conceptrice. Elle s'adresse aux ados, aux professionnels et également aux parents.

"Aidez-moi, aidez-le" est disponible sur le site maisondesados50.fr